

Seelsorgeverband Büren-St. Pantaleon-Nuglar-Seewen



Michael Roth

Rückblick Jugendlager Dorneckberg

Das Lager ist noch nicht allzu lange her, und wir erinnern uns gerne an die tolle Lagerwoche in den Flumserbergen zurück. Dieses Jahr hat uns folgendes Motto durch das Lager geführt: «Die muusigi Flädere zieät am Fade und mampt sich quer dur d Erdbeertörl-Hitparade. S warzige Schweinli

lot sich dä Spass nid entgo und seglet ufem Riseraid im Swimmingpool voll Schoggimuss und lot drbi kei Pfütze us!» Im Lager erlebten Gross und Klein viele sportliche und abenteuerliche Tage. Nach der Ankunft im Haus Margess lernten sich die Kinder untereinander durch ein Speed-Dating kennen. An-

schliessend fand die Flumserparade mit verschiedenen Vergnügungsständen statt, wobei die Kinder auch die Leitenden kennenlernen konnten. Doch am nächsten Tag brach der Monsterwahn aus, und wir verwandelten uns immer mehr in Monster. Gemeinsam mussten wir nach einem Geengift suchen und konnten dieses zum Glück dann auch an der Monsterparty finden. Allerdings stellte sich am nächsten Morgen heraus, dass ein Kreuzfahrtschiff vorbeifuhr, und wir uns alle schnell ans Leben auf dem Wasser gewöhnen mussten. Damit wir auf das Schiff durften, mussten wir eine Choreo einstudieren. Das ist uns zum Glück gelungen, und wir durften an Bord gehen, wo ein feines Schoggimousse den Spieletag abrundete. Doch am nächsten Morgen stellte sich heraus, dass im Schoggimousse das Virus «Suklaamis» war. Wir konnten alle nur durch Sporttreiben geheilt werden. Auch das konnten wir glücklicherwei-

se überstehen. Am Donnerstag fuhr der Zirkus Flumserade vorbei und bat uns um Hilfe. Er brauchte dringend ein neues Programm, um an der Erdbeertörl-Hitparade zu gewinnen. So studierten wir eigene Shows ein, welche wir am Abend aufführten. An unserem letzten Tag schmiss das «warzige Schweinli» eine Geburtstagsparty für die «muusigi Flädere». Doch es hat ganz vergessen, die Einladungen zu verschicken, und wir mussten die Freunde überzeugen, an die Party am Abend zu kommen. Zum Glück konnten wir den Patzer vom Schweinli beheben und eine tolle Geburtstagsparty feiern.

So ging die turbulente Woche mit «de muusige Flädere» und «em warzige Schweinli» mit vielen Erlebnissen zu Ende.

Falls die Umstände es erlauben, findet am 30. Oktober der Lagerrückblick im Hobelträff in Hochwald statt.

Nicole Winkler

AGENDA

Samstag, 31. Oktober

- 19.00 Büren, Eucharistiefeier mit
Pfr. Killian Maduka
Dreissigster: Helmut Bachmann
Jahrzeit: Heinrich Kälin

Allerheiligen

Sonntag, 1. November

- 9.00 Seewen, Messfeier
10.30 St. Pantaleon, Messfeier, anschliessend Gräberbesuch mit der Musikgesellschaft Nuglar-St. Pantaleon
13.30 Büren, Gräberbesuch mit der Musikgesellschaft Büren
15.00 Seewen, Gräberbesuch

Dienstag, 3. November

- 9.00 Nuglar, Eucharistiefeier mit

Pfr. Killian Maduka

Mittwoch, 4. November

- 9.00 St. Pantaleon, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka

Donnerstag, 5. November

- 9.00 Seewen, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka
14.00 Büren, Jass- und Stricknachmittag im Pfarrsaal

Freitag, 6. November

- 9.00 Büren, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka
18.00 Büren, Rosenkranz

Samstag, 7. November

- 11.00 St. Pantaleon, Probe Konfirmation

- 19.00 St. Pantaleon, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka
Jahrzeit: Roland Werder

Sonntag, 8. November

- 9.30 Seewen, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka

10.00 St. Pantaleon, Konfirmation

Dienstag, 10. November

- 9.00 Nuglar, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka

Patrozinium St. Martin

Mittwoch, 11. November

- 9.30 Büren, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka

Donnerstag, 12. November

- 9.00 Seewen, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka

Freitag, 13. November

- 9.00 Büren, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka

- 10.00 Büren, Kaffeetreff für Gross und Klein im Pfarrsaal

Samstag, 14. November

- 14.00 Büren, Kerzenziehen hinter dem Schulhaus

- 19.00 Büren, Eucharistiefeier mit Pfr. Killian Maduka

Sonntag, 15. November

- 9.30 Seewen, ökumenischer Gottesdienst mit Pfr. Fritz Bock und Pfr. Killian Maduka

MITTEILUNGEN

Allerheiligen, Totengedenkfeiern

Seit Allerheiligen 2019 mussten wir von folgenden Mitmenschen aus unseren drei Verbandsgemeinden Abschied nehmen:

aus Büren

Roland Saam, 25. November, Martin Stampfli, 28. Februar, Gertrud Hänggi, 12. März, Theresia Saladin, 27. März, Helmut Buchmann, 27. August, René Jeanneret, 29. September

aus St. Pantaleon-Nuglar

Frederike Gönnert, 21. Oktober, Gertrud

Frei, 29. Oktober, Brigitte Bieri, 14. Dezember, Ruth Hofer, 12. April, Dorothea Saladin, 20. April, Otto Jegge, 21. April, Max Bader, 10. Mai, Rosa Marie Saladin, 11. Mai, Max Frei, 8. Juni, Franz Frei, 12. August, Sara Weiss, 21. August, René Werder, 25. September

aus Seewen

Josef Gerster, 2. November, Elsa Stampfli, 6. Dezember, Martin Galliker, 3. Januar, Anna Dalcher, 5. Januar, Heinrich Weiss, 9. Januar, Marianne Baschung, 5. Februar, Georg Günthner, 17. März, Ve-

rena Keller, 15. Mai, Yvonne Wild, 22. September, Heinz Hofer, 28. September. Bitte beachten Sie die Gedenkfeiern in der Agenda.

Opfer

Am 1. November geht das Opfer an die Kirchenbauhilfe Bistum Basel.

An den Totengedenkfeiern vom Sonnabendnachmittag wird eine Kollekte für die Kinderschulbildung in Nigeria aufgenommen.

Am 8. November an die Wegbegleitung,

Pfarreileitung Seelsorgeverband

Killian Maduka, Pfarrer

Tel. 061 911 01 33, Fax 061 911 83 62

uchennamaduka@hotmail.com

Büren Kontaktperson

Killian Maduka, Pfarrer

Tel. 061 911 01 33

uchennamaduka@hotmail.com

St. Pantaleon-Nuglar Kontaktperson

Yvonne Vögeli, Tel. 061 911 04 10

yvonne.voegli@bluewin.ch

Seewen Kontaktperson

Anita Vögeli, Tel. 061 911 09 70

Natel 079 489 80 07

voegli.anita@ebmnet.ch